

Intervención del diputado Fortunato Hernández Carbajal, con el tema “Estado de derecho, gobernabilidad y desarrollo en Guerrero.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Fortunato Hernández Carbajal, sobre el mismo tema.

El diputado Fortunato Hernández Carbajal:

Muchas gracias, diputada presidenta.

Respetables legisladores, todas y todos.

Señores representantes de los medios de comunicación.

Las condiciones sociales y políticas que vivimos en estos días en la Entidad, no son las que como sociedad en su conjunto hemos deseado y claro que no bastan los buenos deseos para construir una sociedad más justa, en la que el estado de derecho prevalezca como marco máximo al que se apeguen las personas, las instituciones públicas y privadas, incluido el propio Estado de tal manera que las leyes se apliquen por igual y con independencia, respetando los principios internacionales de derechos humanos.

Es necesario construir una mejor sociedad usando medios pacíficos de conformidad con los principios de la justicia y que derecho sea fuente para fortalecer el dialogo entre los actores

en donde haya controversias y diferendos que atenten y quebranten la paz tan ansiada para nuestros pueblos.

Es sano que entre los poderes exista una coordinación, respeto e independencia en sus actuaciones sin abandonar las prioridades que para cada caso deban atender y sin soslayar la responsabilidad que tienen los ayuntamientos en las acciones encaminadas al desarrollo y la generación de armonía y de tranquilidad, la transición política de nuestro Estado, ha tenido en las últimas tres décadas episodios difíciles y hasta vergonzosos que laceran las relaciones entre las y los guerrerenses.

Como olvidar los acontecimientos de Aguas Blancas, el Charco y la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa o la estela de violencia que recorre el Estado resultado de errores que se cometieron en el pasado, dismantelar las

irregularidades sumadas en las últimas dos décadas de corrupción y abusos, no es tarea fácil.

Requiere de la unión de esfuerzos de los tres niveles de gobierno y de una sociedad que participe más en aquellos asuntos públicos inherentes a su desarrollo integral y humano.

Esta Soberanía debe ser coadyuvante en la convergencia de acciones que sumen a la gobernabilidad, a estas alturas de los tiempos a nadie conviene desviar la atención de las prioridades del Estado, no podemos abonarle a esa larga cadena de enfrentamientos y desencuentros entre los guerrerenses. Aquí y ahora, una y otra vez, vamos a insistir en el diálogo responsable para construir acuerdos que lleven a mejores horizontes al pueblo de Guerrero.

Es cuanto, diputada presidenta, muchas gracias.